

Desmanes en estaciones y buses del MIO entre otros hechos dejó celebración del ascenso del América

LOCALES NOTICIAS VALLE

Noviembre 28, 2016 - 9:24 Am -

Like 0 Twitter WhatsApp



Por lo menos doce buses del Mio atacados y una persona muerta durante la celebración del ascenso del América en Cali, fueron algunos de los hechos confirmados por las autoridades.

De acuerdo a Laura Lugo, secretaria de Gobierno municipal, la persona que murió fue asesinada en medio de una riña entre dos motociclistas que hacían parte de una caravana en la zona de ladera de la ciudad y se enfrentaron con armas de fuego.

Pese a este incidente, resaltó el buen comportamiento de los hinchas dentro del estadio Pascual Guerrero, lo que permitió el adecuado desempeño del partido.

Por su parte Metrocali informó que al menos doce buses del sistema de transporte masivo de Cali, fueron atacados por vándalos en diferentes sitios de la ciudad durante dicho festejo.

“Las estaciones Estadio, Manzana del Saber y Santa Librada debieron cerrar sus puertas por recomendación de la Policía, y para proteger la integridad de los usuarios del MIO, por espacio de 5 horas. Además de esto, los daños ocasionados a los vehículos se refieren a espejos retrovisores rotos, vidrios panorámicos delanteros, vidrios laterales, ventanas y un operador lesionado cuando lanzaron piedras a uno de los buses”, señala uno de los párrafos del comunicado emitido por Metrocali.

Por otro lado, el general Nelson Ramírez, comandante de la Policía de Cali, indicó que durante los operativo antes y después del partido, fueron incautadas 1580 armas blancas en diferentes zonas de la ciudad.

“261 motos fueron inmovilizadas, se aplicaron 285 comparendos por diferentes infracciones, algunas de ellas por parrillero y consumo de licor; 40 establecimientos comerciales fueron sancionados por violación a la Ley Seca y 150 menores fueron sorprendidos este sábado evadiendo el toque de queda. No hay consolidado de domingo todavía”, expresó el general.

Entre tanto, en el municipio de Palmira un hombre en la perdió tres dedos de su mano, cuando manipulaba pólvora para celebrar el ascenso del equipo escarlata.